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CA	APE	Magné	du	mardi	14	décembre	2017	

	

Membres	présents	:	14	

	

Ordre	du	jour	

1. Bilan	Noël	Vert	-	Sapin	de	Noel	–	Téléthon	
2. Bilan	Chocolat	de	Noël		
3. Animation	Père	Noël	
4. Subventions	pour	l’école	
5. Commission	Boum	
6. Remorque	Rosalie	
7. Fête	de	l’école	
8. Aménagement	de	la	cour	
9. Commission	Carnaval	
10. Collecte	de	vêtements	
	
	

	

1. Bilan	:	Noël	Vert	-	Sapin	de	Noel	–	Téléthon	
	

• 69	commandes	
• Bénéfice	reversé	intégralement	au	Téléthon	:	290	euros	
+	Cagnotte	vin	chaud	:	le	montant	sera	connu	après	déduction	des	coût	matières	premières	

	
Remarques	:		

• Les	sapins	semblent	de	moins	bonne	qualité	que	les	années	précédentes	
• Les	supports	n’étaient	pas	tous	bien	calibrés	->	le	pied	du	sapin	a	du	être	retaillé	par	les	

acheteurs.		
	
Pour	l’année	prochaine	:		

• communication	:	à	prévoir	plus	tôt	et	optimiser	le	quadrillage	de	la	distribution	en	boîte	aux	
lettres.	

	
	

2. Bilan	Chocolat	de	Noël		
• 38	commandes	pour	1	853,20	euros		et	facturé	de	1419,90	euros		
• 	soit	Bénéfice	net	APE	:	433,30	euros	
• 	
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Remarques	:	
• Bénéfice	inférieur	aux	années	précédentes	mais	cela	reste	correct,	cela	permet	de	payer	

la	subvention	de	Noël	à	l’école.		
• Opération	à	maintenir	pour	l’an	prochain	(temps	passé	raisonnable)	

	
	

3. Animation	Père	Noël	
	

• date	de	la	manifestation	:	21/12/2017	
• Participantes	:	Nancy	+	Emilie	+	Gaétane	+	Julie		
• Communication	:	FB	+	site	APE	+	flyers	dans	les	cahiers	(transmis	le	7/12/2017)	
• Brioches	faites	par	Marie-Jo	
• Mairie	:	seront	présents	M.	Le	Maire	et	Mme	Dambrine	
• Atelier	Chocolat	animé	par	la	garderie	pendant	le	goûter	
• Photos	du	Père	Noël	et	des	enfants	:	Julie	

	
• 140,96	euros	de	course	:	en	chocolats,	pâtes	de	fruit,	panier	garni	Père	Noël…	
• Subvention	validée	pour	l’école	:	500	euros	dédiés	aux	cadeaux	de	noël	

	

	

4. Subventions	pour	l’école	
Les		participants	à	ce	CA	ont	voté	pour	les	subventions	suivantes.	
Pour	 cela,	 il	 a	été	nécessaire	d’estimer	 la	 trésorerie	nécessaire	pour	 	 le	 fonctionnement	de	 l’année	en	
cours	mais	aussi	pour	les	prochaines	années	notamment	pour	la	mise	en	place	des	animations	de	 l’APE	
comme	 la	fête	de	l’école.	C’est	pourquoi,	 il	n’a	pas	été	possible	de	répondre	favorablement	à	toutes	les	
demandes	à	ce	jour.	
	

• Projet	littérature	:	1	000	euros	=>	ok	pour	1000	euros	
+		demande	de	transmettre	le	devis	de	la	prestation	pour	connaître	les	détails	
	

• Chorégraphe	:	3	000	euros	=>	ok	on	s’engage	à	prendre	en	charge	la	moitié	dans	la	limite	de	
1500	euros.		
+	questions	complémentaires	:	pourquoi	ce	tarif	qui	semble	élevé	?		demande		de	transmettre	le	
devis	de	la	prestation	pour	connaître	le	détail	de	la	prestation	(ex	:	nbr	d’heure	par	classe…)	?		
	

• Séjour	à	Vareignes	:	1	680	euros	(+	500	euros	si	6	élèves	CE1	supplémentaires)	=>	ok		pour	1680	
euros		
Concernant	 les	 6	 élèves	 de	 CE1	:	 l’APE	 n’a	 pas	 pu	 répondre	 favorablement	 à	 la	 demande	 de	 subvention	
compte	tenu	que	les	éléments	transmis	étaient	imprécis.	Nous	n’avons		pas	compris	 	 la	proposition	1500	
euros	/	500	euros	car	si	un	bus	peut	emmener	6	enfants	en	plus	car	la	taille	du	bus	le	permet,	pourquoi	ne	



	 3	

peut-il	pas	emmener	leurs	sacs	?	et		pourquoi	la	coop	ne	participe	pas	pour	ces	6	élèves	?		Il	pourrait	être	
envisager	de	mettre	en	place	par	l’école	des	activités	(par	exemple	des	mugs	avec	les	dessins	des	enfants…)	
+	voir	la	possibilité	d’obtenir	d’autres	subventions	(Education	Nationale,	Région,	Mairie).	
A	suivre	les	inscriptions	et	des	suites	du	projet	

	

ð A	réfléchir	pour	 le	prochain	CA	:	des	 idées	d’animation	/	des	ventes	 	pour	faire	des	bénéfices	
pour	augmenter	le	compte	en	banque	APE	

o Idée	Aurélie	:	vente	de	sac	cabas	(à	super	U)	et	vente	de	bulbes	(école)	

	

	

5. Commission	BOUM	:	21	janvier	2018	
• Qui	:	Anne,	Emilie…	
• Public	:	école	
• Payante	:	entrée	1	euros	/	personne	
• Vente	:	bracelet	lumineux…	

	

	

6. Remorque	Rosalie	:	à	réparer	et	à	vendre	pour	enrichir	le	compte	en	banque	ou	la	vendre	

sans	la	réparer.	(Cyril)	
	

	

7. Fête	de	l’école	:	29	juin	2018	
• A	réfléchir	rapidement	:	Structures	gonflables	?	car	elles	sont	à	réserver	en	janvier	
• Organisation	Repas	?	

	

	

8. Aménagement	de	la	cour	
Florent	et	Julie	ont	souhaité	une	rencontre	avec	le	maire	et	Catherine	Dambrine.	
Rencontre	en	décembre	entre	Florent,	Julie	et	Catherine	Dambrine	

• Etude	des	plans	de	l’école	(canalisations,…)	
• Etude	des	possibilités	envisagées	pour	l’aménagement	de	la	cour	par	l’équipe	enseignante	
• Etude	des	différentes	structures	
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• Etude	des	subventions	possibles		

Courant	janvier	:	retour	sur	les	plans	de	l’école	+	subventions	possibles	

Prévoir	rdv	pour	suivre	l’avancée.	

	

	

9. Commission	Carnaval	:	31	mars	2017	
• Budget	Batucada	:	650	euros	
• Préco	de	changer	de	groupe	:	à	voir	la	Batucada	de	Melle	:	05	49	29	04	05	

	

	

10. Collecte	de	vêtements		
• Une	caisse	de	collecte	de	vêtements	qui	pour	but	d’aider	des	jeunes	migrants	dans	le	besoin. 
• 	dans	chaque	APS		et	relevage	une	fois	par	semaine	
• Anne	demande	à	Catherine	les	infos.	
• Communication	à	faire	?	

	

	

Divers	:	Faire	communication	via	cahiers	des	élèves	reprenant	les	dates	des	CA	=>	Emilie	

	

ordre	du	jour	prochain	CA	:	

q Fête	de	l’école	du	29	juin	2017	–	repas	structures	gonflables	

___________________________________	

Date	des	prochains	CA		(Sous	réserve	de	la	date	des	conseils	d’école):	

• Jeudi	11	janvier	2018	à	20h30	–	Salle	du	catéchisme	
• Mardi	6	février	2018	à	20h30	–	Salle	du	catéchisme	
• Jeudi	22	mars	2018	à	20h30	–	Salle	du	catéchisme	
• Mardi	24	avril	2018	à	20h30	–	Salle	du	catéchisme	
• Jeudi	17	mai	2018à	20h30	–	Salle	du	catéchisme	
• Mardi	12	juin	2018	à	20h30	–	Salle	du	catéchisme	


